
 
 

Indicação nº 202/2017 

 

 

Assunto: USINA DE ASFALTO A FRIO. 

 

Justificativa:  Venho através da presente indicação, solicitar ao Chefe do 

Executivo que autorize a Secretaria de Desenvolvimento 

Urbano, a estudar o custo-benefício para aquisição de usina de 

asfalto a frio. Com isso a Prefeitura melhorará a infraestrutura 

de várias ruas da cidade realizando operações como tapa-

buracos e asfaltamentos na zona urbana e rural.  

 

Sabedor do desejo do Executivo em proporcionar segurança e 

bem estar para nossa comunidade, é que ratifico minha 

indicação. 

 

Solicitamos que o Executivo remeta cópia da presente 

indicação à secretaria competente. 

 

 

Aprovação: Contamos com o apoio dos Vereadores e providências por 

parte do Executivo. 

 

 

SALA DAS SESSÕES, 03 de outubro de 2017. 

 

 

 

 

Vereador Nei Medina de Oliveira 
 


